

## NOTA DE PRENSA

### PRESENTADO RECURSO DE RECONSIDERACIÓN A LA MESA DE LA ASAMBLEA DE EXTREMADURA SOBRE LA PROPUESTA DE PRONUNCIAMIENTO PARA REDUCIR MÁS DE 6,4 MILLONES DE € (MAS DE 1.000 MILLONES DE LAS ANTIGUAS PESETAS), EL GASTO DE 64 POLITICOS Y 41 EVENTUALES

La semana pasada presentamos una Propuesta de Pronunciamiento al Pleno de la Asamblea de Extremadura, para que se cambie el destino de más de 6,4 Millones de €uros (Más de 1.000 Millones de las antiguas pesetas), que actualmente cobran 64 Políticos y sus 41 eventuales, con el fin de que, en los próximos presupuestos sean destinados a las familias necesitadas, a la Sanidad y a la Dependencia.

Dicha propuesta ha sido rechazada por la Mesa de la Asamblea de Extremadura, con argumentos partidistas, sesgados y arbitrarios. Por ese motivo, he presentado un Recurso de Reconsideración, a los efectos de poder debatir la propuesta.

Está claro que los miembros de la Mesa de la Asamblea no quieren que se hable de los más de 1.000 Millones de las antiguas pesetas (6,4 Millones de €uros), que cobran todos los años, los Partidos Políticos y sus 41 eventuales, de los extremeños.

En concreto, no quieren hablar de cuanto cobra cada partido político mensualmente:

**PSOE** cobra todos los meses **61.465 €**, más el Sueldo y dietas de 30 Diputados.

**PP** cobra todos los meses **55.394 €**, más el Sueldo y dietas de 27 Diputados.

**PODEMOS** cobra todos los meses **12.901 €**, más el Sueldo y dietas de 6 Diputados.

**CIUDADANOS** cobra todos los meses **2.276 €**, más el Sueldo y dietas de 1 Diputada.

La Mesa de la Asamblea pretende tapan las vergüenzas de los 4 partidos que forman la misma, con el fin de seguir cobrando Grandes cantidades de todos los extremeños.

Les importa muy poco que el 44,3% de los extremeños se encuentren en riesgo de pobreza o exclusión social, porque sino, no se explica que no quieran debatir esta Propuesta.

El artículo 217 del Reglamento, permite que los Diputados presenten Propuestas de Pronunciamiento, por eso, he pedido la reconsideración del acuerdo citado al principio, a los efectos de poder debatir este asunto en el próximo Pleno que se celebre.

Espero que los Grupos de la Mesa no vuelvan a retratarse de manera partidista, pues los extremeños quieren saber cual es la postura de todos ellos, ante el atraco que supone dicho gasto, pagado con los impuestos de los ciudadanos.